



PUBLIRREPORTAJE

PREMIOS CES 2024:

En Lautaro, Talcahuano y Longaví están los edificios más sustentables de Chile

En la 6ª versión de los Premios CES los ganadores superaron los 70 puntos en la certificación. Además, por primera vez se premió a un proyecto de Aysén.



La Dirección de Aeropuertos MOP recibió el Premio CES a Política Pública Destacada.

Este año, el primer lugar fue para el Liceo B-15 Jorge Teillier, ubicado en la comuna de Lautaro. El segundo lugar fue para el Edificio Institucional de la Dirección Regional de Aduanas de Talcahuano (D.R.A.T.), mientras que en la tercera posición se instaló la Subcomisaría de Longaví.

En la categoría de Proyecto Precertificado, el primer lugar fue para el Retén de Río Tranquilo, de Río Ibáñez, ubicado en la región de Aysén, cuyo mandante es Carabineros de Chile. El segundo lugar quedó en manos de la Escuela La Piedra, de Galvarino, perteneciente a la región de la Araucanía, cuyos mandantes corresponden a la Municipalidad de Galvarino y Desafío Levantemos Chile.

Con una ceremonia realizada en el Auditorio de Contraloría, organizada por Certificación Edificio Sustentable (CES), en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas, los asistentes pudieron celebrar y aplaudir a los mandantes



Equipo encargado del Liceo Jorge Teillier, ganador del primer lugar.

y equipos involucrados en cada edificio y proyecto.

El presidente de CES, Ricardo Fernández, destacó que certificaciones como la que entrega CES "hacen que el nivel de la industria mejore, y estamos proporcionando un hábitat mejor para las personas y cuidando el medioambiente".

Por su parte, el director general de Obras Públicas, Boris Olguín, celebró "la cantidad de de servicios públicos involucrados: Aduanas, Carabineros" y "el rol del Ministerio de Obras Públicas en toda la

edificación pública, que ha sido reconocida por el trabajo que viene realizando desde la Dirección de Arquitectura y también desde la Dirección de Aeropuertos". Al mismo tiempo, sostuvo que los Premios CES constituyen un incentivo para que más instituciones del sector privado se comprometan con la edificación sustentable.

También fueron reconocidos como Profesionales Destacados los arquitectos Enrique Browne y José Pedro Campos, así como el profesor Gabriel Rodríguez Jaque, como un reconocimiento a la construcción desde la academia. La Empresa Destacada recayó en Sacyr, y la Política Pública Destacada, lo obtuvo la Dirección de Aeropuertos del MOP.